

NOTA DE PRENSA N° 386

Congresista Saavedra señala:

EL PAÍS NECESITA GABINETE DE CONSENSO Y TRANSICIÓN ELECTORAL

Luego de la censura de la premier Ana Jara, la congresista Esther Saavedra demandó el nombramiento de un gabinete de concertación y unidad nacional. “El nuevo gabinete debe ser de consenso, tiene que tener la capacidad de escuchar y dialogar, garantizar la solución de los principales problemas nacionales y tomar en cuenta las sugerencias de la oposición por el bien del país. Tiene que ser concertador y garantizar la imparcialidad del Estado en el proceso electoral”, señaló la parlamentaria de Dignidad y Democracia.

“El gobierno debe entender que la censura a Ana Jara, es en realidad una censura y una llamada de atención a la pareja presidencial, a un estilo de gobierno que se ha caracterizado por continuar haciendo lo mismo. Tenemos una política económica que ha entrado en crisis pero que no ha cambiado y tercamente se mantiene, lo mismo ha sucedido en los sectores de inteligencia y seguridad”, señaló la legisladora.

“La censura a Ana Jara es un aviso en letras mayúsculas y luminosas para todas las fuerzas políticas. Están avisados, nunca más el país aceptará que el chuponeo, el reglaje y el chantaje sean utilizados por el gobierno y los servicios de inteligencia para intervenir e interferir en las decisiones políticas. Estamos entrando a una nueva etapa en la vida política del país”, puntualizó la congresista.

“El Congreso no podía tomar otra decisión, tenía que censurar a Ana Jara, era imposible mantener un gabinete cuestionado y poco confiable, por el contrario eso implicaba generar mayor ingobernabilidad y poner en peligro la democracia y las próximas elecciones. Yo espero que el nuevo gabinete nos plantee la agenda de emergencia que el país reclama, que nos permita salir de la crisis económica provocada por las absurdas y ortodoxas recetas neoliberales que ha implementado este gobierno”, señaló Saavedra.

“Lamento que Ana Jara a quién le tengo respeto y cariño haya tenido que asumir una responsabilidad política, que debería haber asumido quien realmente estaba detrás del reglaje. Yo le creo, cuando ella dice que no ordeno estas medidas ilegales, ciertamente estoy casi segura que quien mando y coordinó el reglaje masivo es una persona ajena al gobierno. Son órdenes de la que tiene una familia intocable y que no fue reglada, la dueña, ama y señora del partido de gobierno”, expresó la legisladora.

Lima, 31 de marzo de 2015

Para su difusión,

Prensa despacho,

#956044288